
高端养老，让晚年生活更具想象力！

选择一所好的社区也就是选择了一
个好的圈子，养老也是同样道理。

事实上，住在天地健康城社区不仅
有着活跃的社区氛围、介护、全护理全产
品线全部就绪运转，而且还能遇到一群
同道中人。对养老有着同样理念，对生活
品质有着同样追求，这样一群老人互为
邻居。他们在这里可以找到和自己有着
同样兴趣爱好的伙伴，也可以找到能和
自己聊到一起三观一致的邻居。

平日里，老人们可以在恬愉学堂、恬
愉会所、恬愉食坊和街区互相结伴，既有
老年大学的学无止境，又能有健康生活
的灵魂伴侣。

租赁养老，让服务更温馨更贴心！

据了解，天地健康城全新推出了精

装温馨居家式的服务式单元，全朝南的
通透户型，不仅产品好，服务也是一流，
在这里为老人提供1-6级专业定制化护
理，真可谓是省心、放心。

值得关注的是，天地健康城自带
的 4500平方米上海德颐护理院已正
式纳入医保定点，大大方便了居住在
此的老人接受门诊或者住院的治疗
护理。

送父母去养老院，
是不孝吗？
天地健康城带你重新认识养老生活的
正确打开方式

链 接

天地健康城的“幸福说”

谢大伯，75岁，公务员退休

"住在这里半年多，感觉这里每天都是让
我们惊喜的变化。最近我们又多了一项便
利，可以在德颐护理院直接用医保卡就
医，实在是太方便了"

姜阿姨，72岁，私营企业主

"我发现我们这儿都是素质差不多的
老年群体，很多都是朋友介绍一起过来
的，有的是住在这里之后大家成了很好
的朋友，其乐融融"

七天度假乐不停召集令
（活动时间：2017年9月15日-10月30日）

凡凭当日报纸前往项目的首次来
访读者即能享受2000元/周（市
价2800元）的周租套餐体验！

曾几何时，进养老院养老几乎是老年人们
不齿的话题。似乎住进养老院的老人要么是无
依无靠的孤寡老人，要么就是背了子女不孝之
名的黑锅……很多人的养老意识还停留在粗浅
层面，不科学不先进。

现如今，养老市场也颇为鱼龙混杂，真正具
备专业管理团队运营的优质养老项目也是屈指
可数。事实上，天地健康城经过几年的发展运营
已积攒了很好的口碑效应，能够让更多的老年
人们重新有了养老生活的正确打开方式。 （凭本报纸来现场购买服务式单元享受团购价

格，具体细节可电话或现场咨询）
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投诉吧

申城医院母婴室配置达标吗？
9月18日，有网友通过微信公众

号反映，称上周在上海一家专供婴幼儿
看病的医院母婴室内，一名2个月大的
婴儿从1米多高的护理台跌落在地，而
事发医院的这间母婴室空间狭窄，设施
简陋。该文发布后，引发了不少市民对
于医院母婴室的讨论，希望更多医院完
善设施、增加数量。医院母婴室情况到
底如何？记者走访了市中心的3家医
院，一探究竟。
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说出那些让你郁闷的事

母婴室设施破旧
在公众号“豆子公主和爸爸”发表的

这篇文章中，文中描述“当时母婴室内有
一位年轻妈妈和一位老人，带一个婴儿，
婴儿看上去两个月大小”，随后意外突然
发生，“忽然听见‘砰’一声响，只见年轻妈
妈抱着宝宝哭着跑出来，‘怎么办啊！宝宝
掉下来了！怎么办？’”该文作者告诉记者，
事发在医院门诊大楼 !楼，当时他听到跌
落声响很大，年轻妈妈立即抱着宝宝去看
了急诊，“妈妈抱着宝宝没命一般跑下楼，
也不知这位宝宝后来怎么样？”“豆子公主
和爸爸”认为，这间母婴室的护理台、椅子

等设施破旧，也没有任何防护措施和提示
标语，亟需改进。

护理台没有挡板
记者来到这家医院的门诊大楼。经询

问，记者得知，医院门诊大楼只有 !楼有唯
一的一间母婴室。在这间发生意外的母婴
室内，记者看到，整个房间只有二三平方
米，面积狭小，墙壁略发黑。再看设施，两个
护理台高约 "米 #，其中一个台面破损塌
陷，台面上“斑斑驳驳”，裸露出里面的海
绵，卫生程度堪忧$如图 夏韵 摄%。值得注
意的是，两个护理台上没有任何安全带或
保护挡板，墙上也没有相关提醒标识。

记者向该医院服务台的一位工作人员
提出建议，母婴室设施破旧，且没有保护措
施，应该尽快改善。这位工作人员回答，医
院接受患者以及家属们合理的建议，但门
诊大楼将在明年下半年开始整修，目前还
不会对一间母婴室作单独调整。对于有婴
儿发生跌落事件，她表示未曾听说过。

母婴室配备不多
昨天上午，记者来到一家位于市中心

地段的公立三甲医院。这家医院的门诊大
楼内同样也只有一间母婴室，内部分为换
尿布区和哺乳区，相比之下，这家医院情况
稍好。在换尿布区域，两个方形台面的尿布

台高约 "米，外侧配有一块挡板围住，底下
各有一个垃圾桶。同时区域内还有一排座
椅供放置相关物品。不过，在此旁边的哺乳
室大门反锁，记者敲门后无人应答，不知是
有人正在使用还是长期关闭。

随后，记者又来到附近的一家二甲医
院，这家医院于去年整修一新，那么母婴室
是否比较“完美”呢？出乎记者意料的是，医
院预检台一位工作人员表示，医院里不设
母婴室，“一间也没有”。

有相关设施要求
去年 ""月，国家卫计委、住建部等 "&

部门印发《关于加快推进母婴设施建设的
指导意见》，提出完善配套政策措施，加快
推进母婴设施建设。其中指出，经常有母婴
逗留且建筑面积超过 "万平方米或日客流
量超过 "万人的交通枢纽、商业中心、医
院、旅游景区及游览娱乐等公共场所，应当
建立使用面积一般不少于 "&平方米的独
立母婴室，并配备基本设施。《意见》中还提
出，到 !&"'年底，应配置母婴设施的公共
场所，配置率达到 '&(以上。到 !&!&年底，
所有应配置母婴设施的公共场所和用人单
位基本建成标准化的母婴设施。
“母婴室的建设不能停留于‘有没有’，

而是应该追求‘好不好’。”市民表示，母婴
室虽小，但它是公共服务的重要组成部分，
体现着城市的温度和文明，希望医院能完
善相关设施，为母婴提供更安全、更优质的
服务。

本报记者 夏韵
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我家住宝山区塘祁路 #$%弄保利叶之

林三期% $号线地铁站和学校就在我们小

区西边"一河之隔"可因为门口的塘祁路

是一条西向&断头路'"导致我们小区居民

出行都要从东边绕一大圈% 原本只要 &分

钟的路程" 现在绕过去要 '&()*分钟才能

到达%

大人乘地铁上班(孩子上学都不方便"

附近居民们对道路贯通的需求十分迫切"

希望有关部门尽快落实%

去调查
卫先生告诉记者，他搬进保利叶之林

已经八个月，门口塘祁路的西向始终没有
贯通，被一块高约 !米的广告板挡住。一旦
贯通，通过这条路可直达 )号线祁华路站
*号口和行知外国语学校，十分便利。卫先
生介绍，地铁和学校门口是一条瑞丰路，其
东侧是一条鹅蛋浦河，跨河把塘祁路与之
打通能大大减少路程。

近日，记者来到塘祁路 +),弄的保利
叶之林三期。小区门口的塘祁路，是一条四
车道的大马路，道路宽阔。但这条路向西
!&米左右就“戛然而止”，被一大块绿色广

告牌封住。记者从广告牌侧面探头张望，只
见其后杂草丛生，闲置已久。随后，记者询
问小区保安，如何前往地铁站，他表示需要
向东而行，经过祁华路，绕一圈方可到达。
“这条路不通，也不知道什么时候能通。”

一位居民韩阿姨说，自己每天送孙子上
学也觉得很不方便，学校和小区只隔着一条
鹅蛋浦河，偏偏需要绕行，实在累人。以小区
为起点，记者发现，以正常步速走至地铁站
和学校所在的瑞丰路，要耗费 "'分钟。

有结果
,月 "*日，记者致电宝山区建交委了

解情况。路政科一位工作人员表示，这条塘

祁路属于房产配套道路，由当地房管部门
管理，目前东西两端已经建好，只剩下鹅蛋
浦河这一段没有打通。“正在走审批流程，
只要文件批下来就能马上建造，到时候就
能从塘祁路跨过鹅蛋浦河，直接到达地铁
站和学校。”至于手续办理时长，对方称暂
时还不确定，正在抓紧处理。

实习生 施旖雯 本报记者 夏韵

地铁和学校就在小区西边!可过去得从东边绕一大圈

宝山塘祁路!断头" 居民出行不便
帮侬忙

!个月大婴儿从护理台跌落引发担忧


